

COMPRANDO UN TERRENO DESDE LINA CILIDAD SITIADA A PLINTO DE CAFR

una Palabra para hoy

Hay un episodio durante la toma de Jerusalem por parte de los *babilonios* que tiene un mensaje para hoy. Está relatado en el capítulo 32 de Jeremías y en el v. 1-2 leemos:

Jerusalén estaba sitiada por el ejército babilónico y Jeremías estaba preso en el patio de la guardia del palacio real... (porque)... seguía dando esta profecía: -- "Esto dice el Señor: --Estoy a punto de entregar esta ciudad al rey de Babilonia",

este es el marco de la situación: Jeremías estaba preso por estar profetizando que el Señor había empoderando a los babilonios para tomar la ciudad -una Jerusalem *apostata*-y esto había provocado la furia del rey Sedequias de quien también había profetizado su captura y exilio. Y había sido encarcelado -y torturado- por el rey, naturalmente. Siempre los profetas predican a contramano de lo que parece sensato a su entorno -"mis caminos son más altos que vuestros caminos" (Is 55, 8-9)- y este episodio no es una excepción. Y entonces sucede algo que nos muestra el Carácter de Dios/Elohim (v. 6-9):

el Señor me envió un mensaje: tu primo Hanameel... vendrá y te dirá: "Compra mi terreno en Anatot..." Así que compré el terreno... firmé y sellé la escritura de compra delante de testigos, pesé la plata y le pagué.

¿Sorprendente no? preso por anunciar que Jerusalem iba a ser arrasada de modo que no quedara piedra sobre piedra y su población capturada/expatriada y Dios/Elohim le pide que compre un terreno en esa misma ciudad. Y Jeremías lo compra cumpliendo con todos los requisitos legales necesarios. Y declara ante los presentes (v. 13-15):

algún día de nuevo habrá dueños de estos terrenos que comprarán y venderán casas, viñedos y campos.

lo que expresa una visión que sobrepasa las circunstancias inmediatas mostrando lo que sucedería en el futuro. Luego el profeta hace una ferviente oración que proclama en su parte final (v. 22-23):

le diste al pueblo de Israel esta tierra que habías prometido... (en).. dónde fluyen la leche y la miel. Nuestros antepasados vinieron, la conquistaron y vivieron en ella, pero rehusaron obedecerte o seguir tu palabra... Por eso enviaste este terrible desastre sobre ellos.

y sigue (v- 24-25):

por medio de guerra, hambre y enfermedad la ciudad será entregada a los babilonios... Y aun así, oh Señor... me has ordenado comprar el terreno.

En donde se declara -entre otras cosas- que la razón de la invasión y sus consecuencias es la *desobediencia* de Su Pueblo. Y el Señor sigue diciendo por boca de Su profeta (v, 32-33):

los pecados de la gente de Jerusalén, de los reyes, de los funcionarios, de los sacerdotes y de los profetas han provocado mi enojo. Mi pueblo me ha dado la espalda

y esto que parece aludir a os temerarios organizadores del sínodo de la Amazonia! (v. 34-35):

levantaron sus ídolos abominables justo en mi propio templo, y así lo profanaron. Jamás ordené un acto tan horrendo; ini siquiera me pasó por la mente ordenar semejante cosa!



y finaliza (v. 36-44):

la ciudad caerá... pero... ciertamente los traeré de regreso... Les daré un solo corazón y un solo propósito: adorarme para siempre... y haré un pacto eterno... Me gozaré en hacerles bien... así como traje todas estas calamidades.. así haré todo el bien que les he prometido... les devolveré la prosperidad. ¡Yo, el Señor, he hablado!

226

¿Comprende el paralelo con los días de hoy estimado lector? adviértase que la Jerusalem *apostata* hoy no es Ucrania sino todo 'occidente' que chapoteando en su

prosperidad cambió las leyes de Dios/Elohim como en los días de Jeroboam II cuando la 'casa de Israel' fue capturada y llevada al exilio por su apostasía. Y esto es notorio en especial en Europa pero extendiéndose más allá del océano hasta América que no obstante su apostasía general es lugar de refugio del remanente fiel que aun resiste y el mejor lugar para atravesar el Juicio. Pronto estallará la guerra más destructiva de la Historia y silénciense los analistas porque Él ya ha dado Sus razones: esto es/será el Castigo para aquellos que habiendo experimentado Su Gracia le han dado la espalda. Nunca hubo una sociedad tan prospera como la civilización occidental levantada bajo el temor a Dios. Pero en su abundancia se volvieron necios y negaron al Dios que le había hecho bien. Y en Deuteronomio 8, 17 ya se alertaba sobre ese momento cuando un pueblo que experimentó Su Poder le daría la espalda adjudicándose para si los logros que fueron una Gracia de Dios/Elohim Leamos:

no sea que digas "Mi poder y la fuerza de mi mano me han producido esta riqueza.

y no olvidemos que Europa se construyó en base a la descendencia de Israel reconvertida a Dios/Elohim como explicamos en otros estudios. Es claro que hay causas circunstanciales para esta guerra que pueden ser motivo trivial de análisis: la forma como se azuzó a Rusia para que la iniciara por ejemplo que solo puede provenir de una ceguera provocada por el Cielo en líderes impíos y necios que se negaron a entender la situación echando gasolina al fuego. También está la rivalidad entre la llamada Iglesia Ortodoxa Rusa y las Iglesias que responden a Roma -hoy con un 'papa' que la debilito sustancialmente con sus desvaríos-.

Pero la Causa verdadera es Juicio contra la *apostasía* como en el caso que relatamos. Y en este proceso Dios/Elohim manda a Su profeta 'comprar un terreno' lo que es anuncio de que luego de la destrucción vendrá una era de *restauración*:

así como traje todas estas calamidades.. así haré todo el bien que les he prometido... les devolveré la prosperidad

¡Vaya mensaje! Y entonces habrá un "pacto eterno" pero no con un pueblo de corazón rebelde sino con uno que tenga "un solo corazón y un solo propósito: adorarme para siempre...". Es lo que le dice Oseas a Gomer, la esposa infiel que había desechado y luego de su conversión en el desierto de las Naciones por obra de la misión apostólica la toma de nuevo como esposa fiel para siempre según leemos en Oseas 2, 20:

te desposaré conmigo en fidelidad, y tú conocerás al Señor.

Es mucha la rebelión acumulada, tanto en el *mundo* como dentro de la Iglesia. Y todos participamos de algún modo de ella. Y en medio de una destrucción que recién comenzamos a percibir "comprar un terreno" (nota 1) significa ver por fe el mundo venidero y correr a ocultarnos en Su Propósito *eterno*. ¿Habrá muertes? Sí muchas, y más de las que podremos soportar, imaginemos las imágenes dramáticas del Mundo Antiguo cuando se cerró la puerta del Arca y comenzó a caer una lluvia devastadora y sigamos con la imaginación a madres corriendo con sus hijos en brazos hacia zonas altas, a ancianos atropellados por una estampida o dejados atrás, y a cadáveres de seres queridos flotando a la deriva. Pues

parecido a eso es lo que viene (Mat 24, 37-39). Pero leemos en Juan 11, 25-26:

*e*l que cree en mí vivirá aun después de haber muerto. Todo el que vive en mí y cree en mí jamás morirá.

El Pueblo que quedara/volverá será el remanente fiel que hoy persevera: el ISRAEL DE DIOS/JEZREEL protagonista de la Era de Paz/Triunfo del Inmaculado Corazón venidero. Es a ese Pueblo que le será restaurada la prosperidad y esta vez para siempre.

 $\sim \infty \sim$

nota 1: hay una relación de esto con el Aviso que no vamos a analizar para no extender este estudio

ver:

'EL CUARTO ELEMENTO' 'LA NUBE NEGRA YEL NUEVO AMANECER' 'HACEN LO QUE SE LES AMNTOJA'

en el botón 'ULTIMA LLAMADA' el último de la columna derecha del sitio



www.reyjusticianuestra.com